

SAINT-CYPRIEN

EXPOSITION. La couleur est à l'honneur avec une soixantaine de toiles.

L'univers coloré de Desnoyer exposé aux Collections

Jusqu'au 20 mai, les Collections de Saint-Cyprien proposent une toute nouvelle exposition « Desnoyer, la couleur pure ». Découvrez une exposition intime sur le thème de l'importance de la couleur chez François Desnoyer qui affectionnait les contrastes de tons purs. « Desnoyer, la couleur pure », une exposition éclatante proposant une soixantaine de toiles représentant des paysages, des nus, des portraits...

L'influence du peintre marque tout l'art du XX^e siècle, notamment par la libération de la couleur. Il ne s'agit plus de traduire les instabilités de la lumière, mais d'affirmer avec force le regard du



► Le vernissage a eu lieu le 9 février en présence de nombreux Cyprianiens. Une soixantaine de toiles représentant des paysages, des nus et des portraits sont exposées.

peintre sur un monde auquel il donne ses couleurs. François Desnoyer est un coloriste, il aime toutes les couleurs qui éclatent sous le

soleil, la mer, les architectures rouges, les verdure, les bateaux, l'agitation bariolée. Les couleurs se répondent et s'organisent dans ses toi-



les par leurs contrastes éloignés, comme un bouquet de fleurs. Le vert, le bleu, le jaune et le rouge se répondent fougueusement, tandis que les personnages se réduisent à l'essentiel. Une réelle sensibilité au regard des paysages méditerranéens avec une affection toute particulière pour la représentation des plages de Saint-Cyprien dont il apprécie les couleurs, les lumières, les baigneurs et le mouvement de foule multicolores.

Le vernissage a eu lieu le vendredi 9 février en présence de nombreux Cyprianiens.

A. L.

► De 14 h à 18 h, fermé le lundi. 4 € tarif plein, gratuit pour les -12 ans.

Animations autour de l'exposition

● Causeries aux Collections

Judi 15 février à 18 h « La couleur en peinture » l'importance de la couleur en peinture des XIX^e et XX^e siècles. Gratuit sans réservation.

Judi 22 mars à 18 h « L'univers coloré de Pierre Ambrogiani » peintre marseillais, fou de couleurs, apporte un souffle pictural différent de ses prédécesseurs.

Judi 12 avril à 18 h « L'outre-mer de Pierre Soulages ».

Judi 17 mai à 18 h « Le bleu de Klein ».

Gratuit sans réservation.

● Les mardis aux Collections

Mardis 13 février, 6 mars et 3 avril à 17 h 30. Viens participer à la création d'un dragon monumental dans le cadre de la Saint Jordi. Il sera exposé dans le jardin de la médiathèque le 23 avril à partir de 15 h. Gratuit sur réservation au 04 68 56 51 97.

● Masterclass « Ateliers des couleurs »

Du lundi 19 au vendredi 23 février de 9 h à 12 h, les enfants

de 6 à 12 ans joueront à explorer tous les possibles autour de la couleur, les associer, les mélanger pour créer des contrastes et des harmonies à la manière des grands peintres. Places limitées, renseignements et inscriptions au 04 68 56 51 97. Une autre Masterclass sera organisée pendant des vacances de Pâques.

● Couleurs instrumentales

Concert de l'école de musique **mercredi 4 avril** à 18 h 30, hommage à Claude Debussy pour le centenaire de sa disparition. Gratuit sans réservation.